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Nagasaki West Rotary Club Weekly Report

◆ロータリー財団寄付年間目標１人150ドル 〔6000ドル〕　　 　3/2　4,000円  今期累計105,000円

◆米山記念特別寄附年間目標1人 16,000円 〔640,000円〕 3/2　14,000円 今期累計155,000円

◆会員数40名　◆ 3/2　例会出席率76.92%
◆12/15例会修正出席率72.97%(修正前64.86%)
◆出席30名　◆免除者出席10名　◆欠席10名

3/2第1　フォーラム 3/9第2　会員卓話　3/16休会　
3/23第3　会員卓話 　3/30第4　観桜例会

2020 ～ 2021 年度長崎西ロータリークラブ週報 令和 3 年 3 月 2 日
第 1681 回例会　No16

◆会員数 ・ 期首40 名 ・ 入会 1 名 ・ 退会 1 名 ・ 現在40 名　　◆ロータリーレート 3/1 ～ 106 円
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■点鐘

■四つのテスト唱和

■ロータリーソング 「我らの生業」

■ご来訪者のご紹介並びに会長挨拶

■幹事報告

■委員会報告

■ニコニコ披露

■会員卓話　志賀博光会員

■点鐘

言行はこれに照らしてから

一、真実かどうか

二、みんなに公平か

三、好意と友情を

　　　　　　深めるか

四、みんなのために

　　　　なるかどうか
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≪ 3 月の例会スケジュール≫

■

■

　ＳＡＡ司会　　　柳龍一郎委員長

NEW

ＩＡＣ

　四つのテスト　 　島田靖彦さん

会長挨拶　山田吉盛

こんにちは。本日は久しぶりの

例会で今年令和 3 年度の初例会

となりました。前回の例会が 12

月 15 日ですので、約 3 か月ぶり

に皆様にお会いできたことを非

常にうれしく思っています。

また長期間の例会休会にご協力

いただきましたこと、お礼申し

上げます。例会休会中につきましては、ロータリーク

ラブも世の中もあまり表立った動きはなくこれといって

皆様にお知らせしなくてはならないこともないようで

した。わたしの私生活も、会社でお仕事して帰宅して

自宅で夕食を食べ、土日はゴルフか釣りか犬を連れて

お散歩がてら外出をするというのが日常で、近年にな

く健康的な生活を続けています。リモートワークにつ

いても、必要に迫られて 1 月中旬から 2 月初旬まで行

いましたが、やってみるとそれほど不都合な面もなく

自宅の自分の部屋で集中できるリモートワークもいい

もんだと思ったりもしました。そして、夜の会食なん

かも今年に入ってから皆無に近い状態ですので、夜に

外出するイメージすら思い浮かばなくなってきたよう

です。そんな毎日のおかげで財布の現金を使う機会が

極端に減ってしまい、私の財布のお金はなかなか減る

ことがなく、今年に入ってから不思議な感じです。

お仕事についても、メールと電話とオンラインでの打ち

合わせが私の業界では定着してきており、よほどのこ

とがないかぎり面談する必要性を感じなくなっています。

そのようなことからも、世の中の変化を非常に強く感

じることが多く、コロナ後の世界とかよく言われますが、

コロナ後の世の中が一昨年の秋から冬ごろのような世

の中に戻ることは想像しにくく、仕事・プライベート

そしてロータリークラブも何かしらの変化をしないと

時代からおいていかれてしまい廃れてしまうのではな

いかと危機感を感じます。これからのロータリークラ

ブは、オンラインのようなバーチャルな部分とリアル

の部分の使い分けが必要になってくるのではないかと

私は考えています。本年度のロータリークラブがこれ

からドラスティックに変化することは考えにくいですが、

変化には柔軟に対応していくことは大切と感じますし、

そのための準備と心構えは先が見えてきた本年度におい

ても大切と思います。本例会の後半に行いますクラブ

フォーラムについても変化の準備の一つと捉えています

ので、内容をよく検討していただき、できればご理解・

ご了解をいただきたいと思いますのでよろしくお願い

いたします。これで本日の会長挨拶を終わります。

今週のお祝い

誕生祝い

結婚祝い　　　　　　　野崎地平さん
江上徹也さん・劉 済昌さん

入会祝い

　　　　　　　野崎地平さん
杠葉輝明さん・馬場隆寿さん
石山俊介さん・柳龍一郎さん

　　　　　　　折式田一豊さん
嶽本幸次さん・野崎地平さん
山田孝二さん・竹内幹也さん
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長崎西ロータリークラブ
会長　山田吉盛　幹事　野崎地平

創立：昭和 59 年 10 月 2 日 1984/OCT2

例会：【火】午後１２時３０分

ホテルニュー長崎 095-826-8000

事務局：長崎市東古川町 4-16 フジビル 202

Tel:095-828-1091 Fax:095-824-5520

URL:http://www.nwrc2740.jp/

e-mail:nwrc2740@ngs2.cncm.ne.jp

　　　　　市内ロータリークラブ例会曜日・例会場

月　長崎北　　ホテルニュー長崎　　長崎中央 ザ・ホテル長崎BW
　　　　　　　 　　　　　　プレミアコレクション
火　長崎みなと　サンプリエール 長崎西　　ホテルニュー長崎
水　長崎南　 ＡＮＡクラウンプラザホテル　　長崎北東 長崎新聞社　アストピア
　　　　　　　　　　 長崎グラバーヒル　
木　長崎　　 ホテルニュー長崎　　長崎琴海 パサージュ琴海
金　長崎東　 サンプリエール　　　長崎出島 ホテルニュー長崎

発　刊　長崎西ロータリークラブ　発刊日　毎週火曜日（翌例会日）
構　成 公共イメージ P　クラブ会報委員会　委員長　田中豊俊　
編　集 事務局　中田久美子

◆ガバナー事務所 〒 849-13 15　鹿島市大字三河内甲 290 - 7
T E L：0 9 5 4 - 6 9 - 1 7 0 5　F A X：0 9 5 4 - 6 9 - 1 7 0 6

◆ 2 0 2 0 - 2 1 年度　R I 第 2 7 4 0 地区ガバナー　花島光喜

幹事報告　野崎地平

ニコニコ目標120 万円　3/2　122,000 円 累計504,000 円

■島崎義忠さん　弊社の新大黒ビルの落成式を1月24日に挙行

　することが出来ました。この日を迎えることが出来ましたのも、

　皆様方のご理解ご協力の賜と厚く感謝申し上げます。

　ありがとうございました。

■三宅敏彦さん　コロナ禍、行く所もなく2/7千々石の橘神社

　へ参拝。帰り、古里愛野(昭20年8月～昭30年3月まで)9年間

　生活した少年時代に思いを馳せながら75年前に浸りました。

■吉田良尚さん　皆様お久しぶりです。このたび17～8年前に

　交換留学でノルウェーに行かせてもらった息子が結婚するこ

　とになりました。このご時世ですので披露宴は無し。

　ホッとしたり残念だったりです。

■山田吉盛さん　例会再開に!

■島田靖彦さん■日高豊久さん■水本由幸さん■尾本久男さん

　久し振りの例会です。お元気でしたか。楽しみにしてました。

■安永勝信さん■許斐義彦さん■北口功幸さん

　コロナ収束を祈念して。コロナ快気祝いを目指して!!

■石山俊介さん　3月5日で54歳になります。キングカズと同じ

　年です。カズに負けないように「老後の運命は54歳で決まる!」

　という本を読みます!

■嶽本幸次さん　①ドーミーインホテル。素晴らしいホテルで

　した。島崎さん、ありがとうございました。

　②久々の例会楽しみにしております。

■劉　済昌さん　結婚記念日ありがとうございました。

■野崎地平さん　お祝いを3つまとめていただきました。

　ありがとうございます。

■山田孝二さん　父逝去の際は、皆様ありがとうございました。

クラブフォーラム

4月以降からのスタートを検討しております週報の簡素化につい

てご説明をさせていただきたいと思います。今回の週報の簡素
化はこの後に幹事よりお話させていただきます事務局員さんの
勤務条件の変更とかかわる話題となります。本年度は皆さまが

「聞きたくないよ」と思われるほど当クラブの財政の健全化につい
てお話しさせていただきました。この経費等削減の一環として
事務局員さんの勤務条件の変更がございます。目的は経費削減

であり、現在の契約が時給制ですので、時短による経費の削減
を検討して参りました。時短を考える際に現在のお仕事の中で
大きく時間を費やしていることは何か調べましたところ、週報

であると理解しましたので、週報を簡素化して時短を実現する
ことを理事会でも何度か検討させていただいてきております。
週報につきましては、現状のスタイルのものですと内容によって

バラツキはありますが、週のうち1日～2日程度の時間を費やす
必要があるとのことでしたので、この時間を極力減らしたいと
我々は考えました。一時は週報の全面廃止も検討しましたが、

記録として残す必要も理解しますので、会長・幹事・SAAを経験
された皆様はご存じかと思いますが、事務局にて例会前に作成
して必要な方に配布していただいているこちらのプログラムに

その日の内容を追記したものを、今後は週報とし会員の皆様に
配布させていただくことを考えています。また、以前少しお話
ししたと思いますが、例会の前半部分をホームページにて動画

配信することも6月までに試験的におこなってみたいと考えて
います。動画配信を簡便にできるような仕組みを、ホームペー
ジを管理していただいている亀山電機さんと作りあげることが

できれば、週報を廃止して動画を週報の代わりに記録として残
していくことも可能ではないかとの考えも現時点においては捨

てずに持っています。事務局員さんの時短を実現しつつ、我が
クラブの活動の記録を残していく方法の検討は本年度のテーマ
の一つと考えておりますので、ご理解とご協力をお願いしたい

と考えます。この週報のスタイル変更については、4月中にス
タートして試行錯誤しながら次年度開始までには新しい週報の
スタイルを確定したいと考えます。本日の週報についてのご説

明はこれで終わらせていただきますが、まずは新しいスタイルの
週報をスタートし、内容を皆さんに確認していただき、ご意見・
ご感想をいただきたいと考えます。なお、ご意見・ご感想につ

いては北口副会長および野崎幹事に集約して検討を進めますの
でご遠慮なく両人にご伝達のほどよろしくお願いいたします。

1.週報の簡素化について(会長)　

2.事務局員の給与体系および就労条件変更について(幹事)

3.事務局運営のリモートワーク継続について(幹事)　

4.例会および理事会のオンライン化について(副会長)

①例会休会のお知らせ
【休会】　長崎みなとRC　3/2(火)定款第7条第1節
②ロータリーレートの変更 3/1～1ドル106円
③理事会報告　①例会食価格改定の件　
　通常例会　現行2,749円→新価格3,000円　
　100万ドル食事　現行1,649円→新価格2,000円
②親睦活動促進案について　親睦活動促進のためにホテル
ニュー長崎のギフト券、京華園の食事券を会員に配布したい。
例会が中止になったことにより支出されなくなった約40万円
を目安とし、クラブの年間収支が赤字にならないようにする。
金額はこれから決定するが、一人1万円くらいになりそう。
③3月と4月の夜例会の実施について　実施予定だが、コロナ
感染症の状況によっては、3/30のサンプリエールの夜例会は
通常例会に変更する可能性がある。その場合には3/30はホテ
ルニュー長崎で昼例会を行い、4/20はニュー長崎の予定をサ
ンプリエールに変更するなど、臨機応変に対応したい。


